
Die Beschlussvorlage V/2023/1334 ist im Ratsinformationssystem hinterlegt.  

 
Frau Muermann möchte wissen, ob mit den 659 OGS-Plätze alle Wünsche nach 

OGS-Betreuung abgedeckt werden konnten oder ob es noch Wartelisten gibt.  
 
Antwort der Verwaltung: 

In diesem Schuljahr (2023/2024) stehen aktuell 15 Kinder auf der Warteliste.  


